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新圍輕鐵站對出空地衞生問題 

 

謝謝委員對題述事宜的關注，本署就建議事項現謹回覆如下： 

 

就建議把新圍輕鐵站路旁位置更改用途事宜，因為該位置鄰近燈號控制行人過

路處，基於安全考慮，本署現時未能考慮在該處增設單車或電單車泊位。受輕

鐵路軌所限，現時該處沒有行人路貫通，故此，本署認為沒有交通需要把路旁

位置開放給行人使用。另外，為引導行人使用過路處，本署認為有需要保留靠

近馬路的圍欄。至於種植花草樹木或開放土地作其他（非交通）用途，並非本

署職權範疇，如有關部門就土地用途有任何計劃，本署樂意配合並會就交通事

宜提供意見。 

 

就更改該位置圍欄的進展，本署已向路政署發出施工通知書。路政署表示待港

鐵公司完成審批相關工作許可後，便會隨即展開工程，預計工程於 2025 年第三

季內完成。 

 

謝謝委員對地區事務的關注。 
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